

PRESSEMITTEILUNG 331

vom 22.07.2021

Schnelles Internet für die Regionen um Lenzen, Karstädt und Perleberg

Am 22. Juli 2021 erfolgte erster Spatenstich für geförderten Breitbandausbau mit der WEMACOM

Am 22. Juli erfolgte in Gandow bei Lenzen der offizielle Baustart für die Verlegung des Glasfasernetzes für die Regionen Lenzen, Karstädt und Perleberg. Das 224 Kilometer lange Trassennetz wird die WEMAG mit der WEMACOM verlegen.

„Ein gigabitfähiges Netz im ländlichen Raum zur Verfügung zu haben, ist ein enorm wichtiger Faktor für die Infrastruktur. In Krisenzeiten wird deutlich, dass der Digitalisierung außerordentliche Bedeutung zukommt und diese noch über einige Jahre hinweg stets ein Thema bleibt“, so Landrat Torsten Uhe beim symbolischen ersten Spatenstich.

„Nun finden auch unsere Glasfasern den Weg über die Landesgrenzen von Mecklenburg-Vorpommern hinaus. Wir freuen uns, dass es nach Monaten der Planung für die Bürgerinnen und Bürger sichtbar voran geht“, erwiderte WEMACOM-Geschäftsführer Volker Buck, der für dieses feierliche Ereignis nach Brandenburg kam. „Die Bürgerinnen und Bürger der Prignitz kennen unsere Muttergesellschaft, die WEMAG, bereits als Energieversorger. Bald können sie auch ihr blitzschnelles Internet von ihr beziehen.“

Mit den ersten ausgehobenen Metern startet für die WEMACOM nun die Bauphase dieses wichtigen Infrastrukturprojektes. Bis zu 1.100 Glasfaser-Hausanschlüsse wird das Telekommunikationsunternehmen in den kommenden Monaten bauen und mit Bandbreiten von mindestens 100 Mbit/s ausstatten. Bis Mitte 2023 wird der geförderte Breitbandausbau der WEMACOM voraussichtlich abgeschlossen sein. Die Anwohner der förderfähigen Adressen in den Regionen um Perleberg, Karstädt, Lanz, Lenzen (Elbe) und Lenzerwische können sich auch noch während der Bauphase für einen vergünstigten Glasfaser-Hausanschluss entscheiden. Ausführliche Informationen hierzu erhalten Interessierte im Internet unter www.wemag.com/Internet sowie www.wemacom-breitband.de.

Der Breitbandausbau im Landkreis Prignitz begann mit dem Los 1 im Juni 2020. Eine bessere Internetversorgung erhalten damit Haushalte der Stadt Pritzwalk, im Amt Meyenburg, im Amt Putlitz-Berge, in der Gemeinde Groß Pankow, in der Gemeinde Gumtow. Die voraussichtliche Fertigstellung ist Mitte 2023 vorgesehen.

Mitte kommenden Jahres beginnen die Bauarbeiten für das Los 3 mit der Stadt Wittenberge, dem Amt Bad Wilsnack/Weisen, der Gemeinde Plattenburg und der Gemeinde Cumlosen. Mitte 2024 sollen hier die Haushalte auf schnelles Internet bauen können.

Gandow: In Gandow erfolgte am 23.07.2021 der symbolische erste Spatenstich für den Breitbandausbau im Amt Lenzen-Elbtalau, in der Gemeinde Karstädt und der Stadt Perleberg. Foto: Landkreis Prignitz